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牛市催生基金分红热情，
无论额度还是次数，今年均远
超去年同期。华商基金近日发
布公告称，旗下基金华商盛世
成长将进行本年度第一次分
红，拟每10份派13 . 9元。华商
盛世成长分红基准日为 6月 8
日，权益登记日、除息日为6月

1 6日，现金红利发放日为6月
18日。今年以来A股市场的大
幅上涨促成了各类型基金的
普涨，据银河证券数据统计，
截止6月1 1日，华商盛世成长
今 年 以 来 已 经 实 现 收 益
149 . 04%，在同类基金中保持
前列。

华商盛世成长高比例分红10送13 . 9元

今年以来市场持续上涨，
也带动了市场投资分级基金的
热情。南方中证国有企业改革
指 数 分 级 证 券 投 资 基 金
(160136) 之改革A(150295)
与改革B(150296)于6月15日在
深交所上市，将为投资者增添
以杠杆撬动国企改革板块行情

的利器。
Wind数据显示，截至2015

年6月12日，中证国有企业改革
指数今年以来涨幅达85 . 96%，
远超上证综指、沪深3 0 0指数
59 . 71%、50 . 97%的涨幅。该指
数共有100只成份股，涵盖26个
申万一级行业。

站在风口的基金，
南方国企改革分级于6月15日上市交易

为促进员工家庭互联互通，增
进员工与孩子之间的感情，营造员
工与孩子间交流的和谐氛围，丰富
聊城中行文化生活正能量，中国银
行聊城分行于6月14日上午，在阿尔
卡迪亚酒店二楼网球场开展了“童
心飞翔、共筑梦想”职工家庭趣味运
动会。

参加活动的孩子自2岁到10岁
不等，人数达到70名以上，加上孩子
父母的数量，全场汇聚成150余人的
欢乐海洋。活动老师根据孩子的年龄
结构，分了2至6岁的“幼儿组”和6至
10岁的“儿童组”，两个组分别开展适
龄的趣味活动。

在团队热身之后，趣味运动会在
欢乐轻松的氛围中正式展开。其中，

“幼儿组”的孩子们先后开展了美丽
的大脚、欢乐泡泡龙、幸福丫丫、抓住
小尾巴、疯狂魔毯、踩气球等活动，通

过引领孩子观察细节，带动孩子加强
亲子互动，起到较好的启蒙效果；同
时，因幼儿组孩子运动能力有限，孩
子父母之间的“竞争”就成为比赛的
热点，比如“踩气球”活动，各位父亲
的群英混战的场面着实让人忍俊不
禁。“儿童组”的孩子们先后开展了绑
脚横移、鼓动人心、履带战车、飞机大
战、传递球等活动，此类项目对孩子

的操控能力和协调能力要求更高，加
上父母们的参与，如何做到强化团队
合作意识，提升团队合作能力是活动
的目的。

聊城中行本着“激情工作，健康
生活”的理念，致力于在全行营造

“家园文化”，提升员工幸福指数，从
而更进一步加强服务水平，为聊城
市的发展做出更大的贡献！

中国银行聊城分行开展“童心飞翔、共筑梦想”职工家庭趣味运动会

本报聊城6月15日讯 (记
者 王尚磊 通讯员 石卫
红 ) 人本位医疗模式，对于
很多市民来说，并不是常常
听说。记者从鲁西骨科医院
获悉，医院引进人本位医疗
模式以来，获得了患者的好
评，患者之间口碑相传，很多
患者和医生结成了朋友。

高 卫 东 是 一 名 骨 科 专
家，目前担任鲁西骨科医院
的业务院长，主任医师，能熟
练开展各种人工髋、膝关节
的置换和翻修等手术。记者
见到他时，他还在手术室里
为患者做手术，一上午连做
两台手术，上午11时，他没顾
上休息，立即返回到门诊办
公 室 为 等 候 多 时 的 患 者 看
病。“病人是医生最好的宣传

员”，高卫东如是说，“成功的
手术病例带来了‘一传十，十
传百’的宣传效果”。渐渐地，
看病的人越来越多，高卫东
和患者之间也建立了特殊的
感情。“高院长和蔼可亲，医
术好，对病人也很好。”在关
节外科门诊和病房，高卫东
已 经 成 了 患 者 心 目 中 的 朋
友。

张思民、姚国文是鲁西
骨 科 医 院 关 节 科 的 主 诊 医
师，他们的手机常有患者打来
的电话，给他们打电话的患者
多是给他们推荐新的病人，对
于他们来说，这是患者对他们
的一种信任。“信任是金，信任
是一种压力，更是一种动力。”
鲁西骨科医院业务院长高卫
东介绍，来医院就诊的患者逐

年增多，他最忙的时候，一个
月做了35台手术。

“康复是手术成功的保
障，手术做得再好，没有科学
严谨的康复也不行。”高卫东
表示，医院在2008年7月底引
进了人本位医疗管理模式，
要求医护人员以病人的利益
高于一切为工作标准，要求
医护人员一有空就和病人进
行充足的信息和情感交流。

“只有了解，才能配合，只有
把握好病人的各方面因素，
才能做好周密严谨的安排，
才能让治疗达到最佳效果。”
人本位医疗模式要求医护人
员一切为病人着想。无痛、出
血少是他们在围手术期追求
的技巧，无痛使病人免去了
痛苦，减少了恐惧，出血少使

病人创伤降低到最小，恢复
也快。目前，这两项技术使他
们名声越来越大，病人也越
来越多。

病人在关节置换手术后
的第二天能下地站立，手术
后，康复医生要一对一对患
者进行康复指导。最令患者
感动的是，患者站立时，力度
的掌握很关键，康复医生会
用手垫在患者脚底，感受腿
部的力度，指导患者如何把
握站立的力度，很多患者和
医生都成了朋友。医院开展
的多项技术在省内处于领先
地位，很多当地的患者康复
出院后，把身边患病的亲友
推荐到医院看病。医院收治
的患者中，最远的来自东北、
四川、西安，河南、河北。

不仅做医生，而且做患者的朋友

人人本本位位医医疗疗模模式式获获患患者者点点赞赞

本报聊城6月15日讯(记者
邹俊美 通讯员 魏晓倩) 今
年48岁的翟长顺是茌平县韩屯
镇袋子李村人，是地道的农民，
平时靠养猪补贴家用。10年前，
翟长顺的父亲翟玉岭患脑血栓，
落下了半身不遂的后遗症，父亲
生病后的第二年，他的母亲又突
发脑溢血住进了医院，让这个本
不富裕的家庭雪上加霜。但翟长
顺没有气馁，他十年如一日照顾
自己的父母，但他的父母并非亲
生，而是在他一岁时领养翟长顺
的养父母。

8年前，在父亲卧病不起需
要照顾的时候，母亲又住进医

院，这样的遭遇让翟长顺无助极
了。然而，日子总是要过下去，病
床上的双亲还需要人照顾。翟长
顺暗下决心，作为家里的顶梁
柱，自己必须坚强起来，把老人
的病治好，把老人伺候好。母亲
病重期间，身体完全失去了知
觉，翟长顺和妻子日夜守护在病
床前。艰难的七天七夜过去，终
于度过危险期的母亲苏醒过来。
那一刻，翟长顺长长地松了一口
气。

翟长顺的家里并不富裕甚
至可以说有些艰苦，但是为了双
亲能够生活得更舒适更方便，翟
长顺为父母买了太阳能洗浴，还

在父母的房间安装了空调为其
取暖，把好床、好的房间都让给
两位老人住。

翟长顺的邻居对于翟长顺
夫妻的做法赞不绝口，“他们两
口这十年真是不容易，两个人照
顾两个重病的老人，上有老下有
小的想想就觉得很难，但是他们
两个做到了，坚持一天一个月一
年容易，坚持十年不易啊，村里
人对他们两个评价都很高。现在
亲生的还有很多不孝的，何况翟
长顺是领养的。”翟长顺说，他很
早就知道自己是领养的，“听别
人说我当时也是一岁多时来到
这个家里，因为我也有四个孩

子，知道把一个小孩拉扯到成人
有多辛苦，需要付出很多精力和
财力，是非常不容易的。所以不
管他们是不是自己的亲生父母，
养了自己这么多年，就应该当作
自己的亲生父母。

韩屯管区的苏科书记说，翟
长顺为照顾好自己疾病缠身的
父亲，放弃了外出工作赚钱的好
机会，只为报答父母养育之恩。
农村的收入水平本身不高，家里
又有常年需要治疗的父母，翟长
顺身上的压力可以说是非常沉
重。在这十年照顾父母的过程中
他遇到的困难不计其数，但他都
克服了。因为父母的病都是身体

行动不便，翟长顺就在家里自己
亲自动手为父母做了做康复训
练的工具。因为担心父母训练时
有事情发生需要人帮忙的时候
没人在身边，翟长顺就在工具上
安装了便携电话以便父母使用。
这将近十年时间里，母亲每晚身
下都要垫很到布以免尿床，所以
洗很多布和衣服是翟长顺夫妻
每天需要用很长时间做的事情，
夏季还好，一到冬天每天需要洗
很多条棉裤，家里专门用大火炉
以便烤干棉衣。为了不让父母在
家感到无聊，翟长顺从外面买回
来非常多的杂志及书籍供父母
阅读。

十十年年如如一一日日照照顾顾瘫瘫痪痪养养父父母母
茌平男子孝行感动众乡邻

6月13日上午，武警
聊城市支队官兵赴东昌
府区斗虎屯镇，送去了
篮球架和乒乓球桌等文
体器材，丰富了当地群
众的业余生活，受到他
们的一致欢迎。

本报记者 李军
通讯员 李奥鹏 摄

赠赠送送
文文体体器器材材

本报聊城6月15日讯(记者
张召旭 ) 行车记录仪被称为汽
车“黑匣子”，能够记录车辆行车
状况，并及时捕捉还原交通事故
的过程。15日，记者走访了解到，
随着汽车保有量的上升以及、车
主事故的亲身经历，有越来越多
的车主开始安装行车记录仪。

“常常遇到开车不文明的司
机，特别是经常变道的一些司机，
万一出了事故就难辨责任，安装
行车记录仪以后就可以作为证
据。”市民刘先生已经有七八年的
驾龄，他平时开车十分谨慎，很少
发生事故，去年一次刮擦后刘先
生便安装了行车记录仪。

刘先生说，现在新手越来越
多，驾驶技术不好，出现事故后又
喜欢推卸责任，装行车记录仪就
是为了防患于未然，万一发生碰
撞，有证据可以说得清楚。“我现
在很多朋友都安装了行车记录
仪，而且价格不算贵，也就几百元
左右，关键时刻很管用。”

记者探访一些汽车装饰店发
现，从去年开始，行车记录仪开始
逐渐火了起来，特别是今年春节
后，城区行车记录仪销量越来越
高。“我们店里原来也有行车记录
仪出售，不过原来很少有人安装，
现在车主维权意识的提高，有越
来越多的人来安装行车记录仪。”
城区一家汽车装饰店工作人员介
绍，此外再加上前段时间成都男
司机暴打女司机事件影响，车主
装行车记录仪的意识增强，行车
记录仪颇受欢迎，已经逐渐成为
车辆“标配”。

行车记录仪

水城日渐流行
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